
 

発 言 通 告 書 
 

令和 5年 11月 24日 

松 山 市 議 会 議 長  渡 部 克 彦  殿 

松 山 市 議 会 議 員  佐々木   亨 

次のとおり通告します。 
 

発言順位 ２３ 受領日時 11月 24日 午前 11時 50分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 40 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

1 救急車の適正利用の促進について （１）#7119について 

   ①#7119の利用件数を月別に問う。 

   ②市民への周知方法について 

  （２）不搬送について 

   ①過去 5年間の不搬送の件数を問う。 

   ②不搬送の主な理由を問う。 

  （３）本市の救急車の配置台数の根拠を問う。 

  （４）傷病者や付添いの方々に配慮した救急車の導入を検討してみて 

   はどうか。 

   

2 中島地域の医療体制の維持について （１）中島地域の医療体制の状況を問う。 

  （２）中島地域から航路を利用して通院する場合の航路運賃助成の制 

   度について 

  （３）「医師の働き方改革」を踏まえて、一次救急医療と離島診療所の 

   運営に必要な医師及び看護師を確保するための補助金に変化は 

   あるのか。 

  （４）オンライン診療の導入を検討してみてはどうか。 

    

3 松山市スポーツ推進計画について （１）東京ヤクルトスワローズと締結した協定の内容について 

  （２）「子ども向けスポーツ教室」について 

   ①令和 2年度以降の参加者数を問う。 

   ②参加者数を増やすための取組を問う。 

  （３）スポーツ指導者の育成について、具体的な取組を問う。 

  （４）運動習慣のない方へスポーツに触れる機会を提供するための取 

   組を問う。 

  （５）2020年までに達成できなかった目標への現在の取組及び進捗 

   状況を調査する予定について問う。 



松 山 市 議 会 議 員  佐々木   亨 

 

 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

  （６）過去 10回の市民スポーツ大会におけるバレーボールの参加チー 

   ム数の推移を問う。 

  （７）障がい者スポーツについて 

   ①障がい者が参加できるスポーツにはどのような種目があるのか。 

   ②障がい者がスポーツを始められるような取組について 

  （８）スポーツ推進委員の目的、活動内容、選出方法及び任期を問う。 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


